



## CANADIAN CYCLING HALL OF FAME

[www.cyclingcanada.ca](http://www.cyclingcanada.ca) |

@CyclingCanada

### Tara Whitten

The Canadian Cycling Hall of Fame is excited to welcome two-time dual Olympian and Olympic bronze medallist, Tara Whitten, whose distinguished career is nothing shy of spectacular.

Growing up with dreams of going to the Olympic Games as a cross-country skier, Tara took four years off from school and moved to Canmore to train for the National cross-country skiing team. Having used cycling as cross training for skiing, she decided to try cycling competitively full time in 2007.

In 2008, during her first full season, she won the point's race and individual pursuit at the Canadian National Track Championships.

Tara quickly garnered international attention and success in 2009 when she took silver medals at the Track World Cup in Copenhagen and the Track Cycling World Championships in Poland.

Riding on this momentum, she went on to win her first world title in 2010 at the Track World Championships in both the omnium and points race.

Later that year she won four medals (one gold and three bronze) at the 2010 Commonwealth Games, where she competed in both track and road events and was named Canada's Closing Ceremony flag bearer.

In 2011, Tara won her second world title in the omnium at the Track World Championships.

Tara made her Olympic debut at London 2012, winning bronze as a member of the team pursuit and finished fourth in the omnium. The same year she and her teammates also won bronze in the team pursuit at the World Championships in Melbourne.

Following a two-year break from cycling to focus on completing her PhD, she returned with a focus on road cycling winning silver in the time trial at the Pan American Championships.

In 2016, Tara was officially named to Canada's 2016 Olympic Team in Rio, despite recovering from an injury while on an orientation trip to Rio. Tara was Canada's top finisher in the individual time trial, placing seventh.

It is with great pleasure and honour that we welcome Tara Whitten into the Canadian Cycling Hall of Fame.



## CANADIAN CYCLING HALL OF FAME

[www.cyclingcanada.ca](http://www.cyclingcanada.ca) |

@CyclingCanada

### Français

Le Temple de la renommée du cyclisme canadien est heureux d'accueillir Tara Whitten, double championne olympique et médaillée de bronze aux Jeux olympiques, dont la carrière n'est rien moins que spectaculaire.

Ayant grandi avec le rêve de participer aux Jeux olympiques en tant que skieuse de fond, Tara a pris quatre ans de congé de l'école et s'est installée à Canmore pour s'entraîner avec l'équipe nationale de ski de fond. Après avoir utilisé le cyclisme comme entraînement de fond pour le ski, elle a décidé d'essayer le cyclisme de compétition à plein temps en 2007.

En 2008, au cours de sa première saison complète, elle a remporté la course aux points et la poursuite individuelle aux Championnats nationaux canadiens sur piste.

Tara a rapidement attiré l'attention internationale et a connu le succès en 2009 lorsqu'elle a remporté des médailles d'argent à la Coupe du monde de cyclisme sur piste à Copenhague et aux Championnats du monde de cyclisme sur piste en Pologne.

Sur cette lancée, elle a remporté son premier titre mondial en 2010 aux Championnats du monde sur piste, à la fois dans l'omnium et dans la course aux points. La même année, elle a remporté quatre médailles (une d'or et trois de bronze) aux Jeux du Commonwealth de 2010, où elle a participé aux épreuves sur piste et sur route et a été nommée porte-drapeau du Canada lors de la cérémonie de clôture.

En 2011, Tara a remporté son deuxième titre mondial dans l'omnium lors des Championnats du monde de cyclisme sur piste.

Tara a fait ses débuts olympiques à Londres en 2012, remportant le bronze en tant que membre de l'équipe de poursuite et terminant quatrième de l'omnium. La même année, elle et ses coéquipiers ont également remporté le bronze dans la poursuite par équipe aux championnats du monde de Melbourne.

Après une pause de deux ans pour se consacrer à son doctorat, elle est revenue au cyclisme sur route et a remporté l'argent au contre-la-montre lors des championnats panaméricains.

En 2016, Tara a été officiellement nommée au sein de l'équipe olympique canadienne à Rio, bien qu'elle se soit remise d'une blessure lors d'un voyage d'orientation à Rio. Tara a été la meilleure athlète canadienne dans le contre-la-montre individuel, se classant septième.

C'est avec grand plaisir et honneur que nous accueillons Tara Whitten au Temple de la renommée du cyclisme canadien.